

Concluye V Ronda de negociaciones para la optimización del Tratado de Libre Comercio entre el Perú y China

6 de junio de 2023

Nota Informativa 395 - 23

Con avances sustantivos en las mesas de negociación concluyó en Pekín la V Ronda de negociaciones para la optimización del Tratado de Libre Comercio entre el Perú y China.

Los jefes negociadores de ambos países anunciaron su satisfacción por lo tratado durante las sesiones que se desarrollaron entre el 30 de mayo y el 2 de junio. Se tocaron los temas Reglas de Origen, Procedimientos Aduaneros y Facilitación del Comercio, Inversión, Comercio Transfronterizo de Servicios, Comercio Electrónico y Propiedad Intelectual.

Asimismo, ambas partes reiteraron su convicción por concluir las negociaciones el presente año y acordaron llevar a cabo una IV ronda de negociaciones en el Perú en el segundo semestre de 2023, en fecha que será acordada por las partes.

En las sesiones fueron de especial importancia los logros en materia de facilitación del comercio y aspectos aduaneros, con énfasis en los temas digitales y el comercio electrónico, lo que permitirá abrir oportunidades para las micro y pequeñas empresas peruanas para acceder al mercado chino.

Cabe señalar que en marzo del presente año el Tratado de Libre Comercio entre el Perú y China cumplió trece años de vigencia, durante los cuales el desarrollo del comercio bilateral entre ambos países se ha desarrollado de manera exponencial, posicionando al país asiático como el primer socio comercial de nuestro país.